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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 13 del mese di Aprile nella sala del consiglio comunale 

si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10.30, ed in 

seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente P Esce alle 11,16 

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Polistina Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente A Gioia 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Rosa Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 10,55 

14 Tomaino Rosario Componente A  

15 Luciano Stefano Componente a Tedesco 

16 Fiorillo Maria Componente A Falduto Sabatino 

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo, il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. Chiede la 

parola in via preliminare il commissario Contartese. 

Contartese: Vorrei avere notizie circa i lavori sul lungomare della Zona Pennello; 

Presidente: I lavori hanno avuto inizio da tempo con la realizzazione dei marciapiedi, nel corso di 

esecuzioni sono emerse alcuni problemi che prontamente si stanno risolvendo. 

Falduto: Attesa che la questione è di attualità anche per evitare di ripeterci sarebbe necessario 

invitare il RUP ovvero chi riterrà di convocare il Presidente per acquisire notizie sicure anche in 

merito alla tempistica e alle modalità con cui verranno eseguiti i lavori atteso che la questione è di  



 

interesse di vari consiglieri che hanno sollevato in diverse sedute di commissione, richiesta di 

delucidazioni in merito all’esecuzione dei lavori. 

Presidente: Prendo atto di quanto appena richiesto e inviterò il RUP a partecipare ai lavori per 

relazionare dettagliatamente sugli stessi. 

Russo: Rinnovo la richiesta fatta diverso tempo fa per avere copia delle autorizzazioni ottenute 

dalle autorità competenti relativamente alla realizzazione di alcune piattaforme in cemento fatte sul 

lungomare del Pennello, inoltre vorrei sapere se lungo le vie interessate dalla realizzazione dei 

marciapiedi la carreggiata viene allargata e ristretta a discrezione della Direzione Lavori. 

Alle ore 11,25 il Presidente dichiara chiusi i lavori e li aggiorna come da calendario. 

 

      Il Segretario                                                                                    Il  Presidente  

Geom. Antonio Mignolo                                                                  Filippo Lo Schiavo 


